

La amistad: ¿Algo imprescindible?

Al hablar del valor de la amistad hay que remontarse necesariamente a la experiencia personal. Difícilmente llegaremos a comprender su significado leyendo libros o escuchando canciones, sólo aquel que ha tenido un encuentro personal con un amigo es capaz de entender su importancia, su belleza y su inestimable valor.

Todos nacemos insertados ya en una comunidad que es la familia, que pudiéramos definirla como amigos predeterminados con quienes compartimos un lazo de consanguinidad. Pero existe otro tipo de amigos escogidos por nuestra voluntad, a quienes decidimos amar, y con quienes nos une un lazo emocional y espiritual, a veces, más fuerte que el de la sangre.

Un error común en el que incurrimos, es pensar que todos los que conocemos están llamados a ser nuestros amigos íntimos, y nos esforzamos tratando de lograrlo de lo cual sólo obtenemos frustración y cansancio. Dice la Palabra de Dios: "Que sean muchos los que te saludan, pero el que te aconseja, sea uno entre mil" (Eclo 6,6)

Una vida sin amigos verdaderos no tiene luz, sentido ni sabor. Para lograr entablar una amistad tendremos que salir de nuestro caparazón, vencer el miedo a la entrega y abrirnos al amor. Mientras sigamos encerrados en nosotros mismos no hallaremos ese espejo donde reflejarnos que es el amigo.

"¿Qué es un amigo" Un alma que habita en dos cuerpos".